

WITHINGS

Communiqué de presse

Withings, leader de la santé connectée, célèbre ses 15 ans !



Issy-les-Moulineaux, le 27 juin 2023 - [Withings](#) célèbre ses 15 ans ! Fondée en 2008 par Eric Carreel et Cédric Hutchings, l'entreprise révolutionne le secteur de la santé connectée. Depuis le lancement de sa première balance connectée Wifi en 2009 Withings a su convaincre des millions d'utilisateurs et d'utilisatrices à travers le monde. L'entreprise ne cesse d'innover pour proposer des produits validés cliniquement, spécialement conçus pour répondre aux besoins de chaque utilisateur faisant de la santé connectée une réalité quotidienne.

Withings : Leader mondial de la santé connectée et de la médecine préventive

C'est au travers de sa gamme complète de produits au service de la santé comprenant des balances connectées, des montres hybrides, des tensiomètres, un capteur de sommeil et un thermomètre, primés à plusieurs reprises que l'entreprise se positionne comme le leader en matière de santé connectée. Grâce à ses produits, son application "Withings" et son service "Withings+", le leader de la santé connectée offre un suivi de santé complet à ses utilisateurs, en outre de conseils pour atteindre leurs objectifs. Withings compte aujourd'hui plus de 380 salariés basés à Issy-les-Moulineaux, Boston et Hong-Kong ainsi que des millions d'utilisateurs répartis dans plus de 40 pays à

travers le monde. La marque française a fait de la santé connectée une réalité quotidienne pour ses utilisateurs. Aujourd'hui, le corps médical et les pouvoirs publics considèrent que la médecine préventive, devenue une réalité grâce à ces outils de santé connectée, est un avenir pour notre système de santé.

Withings au service de la santé pour tous avec des produits durables

Depuis le lancement de la première balance connectée en 2009, Withings œuvre à rendre la santé accessible à tous. Ce lancement a marqué le début de la démocratisation des dispositifs de suivi de santé à domicile, en permettant aux utilisateurs de mesurer leur poids et de synchroniser les données avec des applications mobiles depuis chez eux, pour un suivi facile et quotidien de leur santé. En étant l'un des premiers acteurs à proposer une intégration complète de données de santé provenant de différents appareils, Withings permet à ses utilisateurs de synchroniser leurs mesures de poids, de tension artérielle, de sommeil et d'activité physique dans une seule et même application, offrant ainsi une vision globale de leur état de santé. L'objectif de l'entreprise, à terme, est que les utilisateurs puissent bénéficier de la prise en charge de ces dispositifs par la sécurité sociale et les mutuelles santé. Withings garantit la performance et la durabilité de ses produits et a été primé à plusieurs reprises pour ces critères. Aujourd'hui, plus de 50% des utilisateurs des premières balances achetées il y a plus de 10 ans continuent à se peser au moins de fois par semaine.

Withings : 15 ans d'acquisitions et de partenariats stratégiques en faveur de la santé à domicile

En 15 ans, Withings a témoigné de son ambition en nouant différents partenariats et acquisitions avec des acteurs majeurs dans le domaine de la santé comme en 2022 avec l'acquisition d'Impeto Médical et de 8fit. Ces acquisitions sont venues confirmer sa volonté de renforcer la détection des maladies graves à domicile afin d'offrir un accompagnement à forte valeur ajoutée à ses utilisateurs.



Eric Carreel, fondateur de Withings :
“ Très rapidement après le lancement de la première balance connectée en 2009, nous avons vu des personnalités de la Silicon Valley comme Larry Page ou Jack Dorsey s'enthousiasmer sur les bienfaits de notre produit. Au début des années 2010, le corps médical et le public féminin nous considéraient comme un gadget destiné aux geeks californiens. Dans ce long cheminement, ce sont la multitude

des témoignages de nos utilisateurs qui nous ont motivé à nous dépasser, comme ceux qui nous disaient : vous m'avez sauvé la vie ou ceux qui se montraient particulièrement pointilleux. Grâce à eux nous avons compris à quel point nous nous devons d'être exigeants sur le bénéfice santé de nos produits. Le corps médical aujourd'hui nous permet de créer des produits qui vont plus loin dans la santé. Notre objectif est de permettre à chacun de surveiller sa santé de manière proactive en utilisant des technologies simples et accessibles. Nous souhaitons continuer d'offrir des produits toujours plus

innovants de grade médical pour permettre à nos utilisateurs de suivre leur santé sur le long terme et prévenir certaines maladies. Merci à chacun chez Withings d'avoir rendu cela possible !"

A propos d'Eric Carreel

Eric Carreel est co-fondateur d'entreprises technologiques dans les télécommunications Inventel, les objets connectés de santé Withings, le service d'impression 3D (Sculpteo), la captation et le rendu de données sonores et de localisation Invoxia, la mobilité urbaine Zoov ou plus récemment Iridesense, avec son capteur 3D multispectral, capable d'analyser à distance la composition chimique des éléments. Il est président de Withings, dont il assure la vision et l'innovation. Se référant souvent à Pierre Teilhard de Chardin, Eric veut participer à la création d'un futur différent alliant progrès et harmonie. Chez Withings, il poursuit l'accomplissement d'un cercle vertueux où le triptyque données, services, et produits vient révolutionner la santé au quotidien.

A propos de Withings

Withings a créé la première balance connectée en 2009, et représente depuis l'avant-garde de la santé connectée. Sa gamme primée et validée cliniquement, utilisée par des millions de personnes dans le monde, comprend des balances connectées, des montres hybrides, des tensiomètres, un capteur de sommeil et bien plus encore. Les ingénieurs et data scientists chez Withings travaillent aux côtés de professionnels de santé pour rendre possible la prise de mesures de précision médicale à domicile. Withings a été le premier à introduire dans les foyers les mesures de vitesse d'onde de pouls et d'activité électrodermale : autant de moyens toujours plus précis d'évaluer notre santé. Le design élégant de chaque appareil s'intègre naturellement à la vie quotidienne. Notre application fournit des informations de santé à long terme et propose des programmes pour insuffler des changements significatifs. Chez Withings, nous contribuons à la création d'un monde où chacun peut percevoir le chemin de sa santé et trouver le soutien nécessaire pour l'emprunter. Pour en savoir plus, rendez-vous sur withings.com et contactez-nous sur [Facebook](https://www.facebook.com/withings), Instagram ou [Twitter](https://twitter.com/withings).

Contacts presse

Jean-François Kitten - jf@licencek.com - +33(0)6 11 29 30 28

Asmirian Albisson - a.albisson@licencek.com - +33 (0)7 88 07 94 89

Constance Leglise - c.leglise@licencek.com - +33 (0)6 65 20 00 56

Anna Azarova - a.azarova@licencek.com - 33(0)6 45 03 21 77 (EN)